

きょうぼうざいふんさい あべだとう  
共謀罪粉碎し安倍打倒へ

かいきゅうてきろううううううう こくさいれんたい べいにち ちょうせんせんそう そし  
階級的労働運動と国際連帶で米日の朝鮮戦争を阻止しよう

とぎせん みんえいか きょくう こいけだとう  
都議選で民営化の極右・小池打倒を

がつ にち しゅうぎ いんほうむ いんかい きょうぼうざい どうにゅう ふく そしきはんざいしょばつほうかいあくあん  
4月19日、衆議院法務委員会で共謀罪の導入を含む組織犯罪処罰法改悪案  
じっしふんぎ はじ きょうぼうざい せんそう だんあたりっぽう ちあんいじほう  
の実質審議が始まった。共謀罪は戦争のための弾圧立法であり、治安維持法の  
さいらい ちょうせんはんとう ぐんじ てききんちょう たか べい せいけん  
再来だ。朝鮮半島をめぐる軍事的緊張が高まり、米トランプ政権によるすさま  
せんそうちょうはつ つづ なか あべ せいけん こくない たいさく きつkin かだい さけ  
じい戦争挑発が続く中、安倍政権は「国内のテロ対策は喫緊の課題」と叫んで  
ちあんだんあつ きょうか せんそどういんたいせいこうちく いそ たい とうきょう よこすか  
治安弾圧の強化と戦争動員体制構築を急いでいる。これに対し、東京、横須賀、  
おきなわ かくち ちょうせんせんそう あべ たお うつた  
沖縄など各地で「朝鮮戦争やめろ！ トランプと安倍を倒そう」と訴えるデモ  
がいとうせんでん たたか ろうどうしゃかいきゅう だんけつ こくさいれんたい ちょうせんせんそう そし  
や街頭宣伝が闘われている。労働者階級の団結と国際連帶で朝鮮戦争を阻止  
ちから あべ こいけだとう とぎせんけつせん せのぼ  
しよう。その力で安倍・小池打倒の都議選決戦へ攻め上ろう！

せんそう きょうぼうざい ちあんいじほう さいらい  
戦争のための共謀罪は「治安維持法の再来」だ

あべ せいけん きき きょうぼうざい せいていきょうこう いつさい  
安倍は、政権そのものの危機をのりきるために共謀罪の制定強行に一切を  
せいふ とうじゅん びざい しょう きょうぼうざい せんせん ちあんいじほう  
かけている。政府が「テロ等準備罪」と称する共謀罪は、戦前の治安維持法  
さいらい かくしん せんそう せんそう ろうどうしゃじんみん だんけつ はかい にんげんしゃかい  
の再来だ。その核心は戦争だ。戦争は労働者人民の団結を破壊し、人間社会の  
きょうどうせい はかい せいじ えんちよう あべ います せんそう もく  
共同性を破壊する政治の延長である。トランプや安倍が今進めている戦争の目  
てき しほん かかいきゅう ろうどうしゃじんみん さくしゅ しはい つづ  
的も、1%の資本家階級が99%の労働者人民を搾取し、支配し続けることだ。  
せんそう たたか ろうどううんどう しきつ かだい  
戦争との闘いは労働運動の死活をかけた課題だ。

しんじゅうしゅぎ ひと れんたい しゃかいてき はかい かくさ ひんこん きょくげんてき  
新自由主義は人びとの連帶や社会的つながりを破壊し、格差と貧困を極限的  
かくだい つづ いま むじゅん だいばくはつ はきょく むか だいきょうこう  
に拡大し続けてきた。そして今、その矛盾が大爆発し、破局を迎える、大恐慌

が一層激化している。この新自由主義を根本から倒す闘いが、韓国を先頭に全世界で始まっている。日本でもアメリカでも韓国・民主労総のゼネストと連帶して闘う勢力がいる。このことを米日韓の支配者・資本家は一番恐れている。東アジア一朝鮮半島をめぐって引き起こそうとしている、米日韓軍事同盟による戦争の政治目的も、闘う勢力を圧殺することにある。

共謀罪は国家暴力そのものである。かつての治安維持法と同様、「取り締まり対象」を無限に拡大できる、「関係のない人はいない」攻撃であり、戦争反対勢力の撲滅のための法律だ。「目的遂行罪」で何でもこじつけられる。その上で重要なのは、共謀罪はすでに現場で弾圧として始まっており、団結を固めて真正面から闘えば必ず粉碎できるということだ。

4月17日、公安警察に対する全学連の国家賠償請求訴訟が始まった。昨年9月の全学連大会の会場前で、警視庁公安一課の刑事が大会参加の学生に一方的に行ったテロ襲撃を暴き、徹底的に断罪する闘いである。共謀罪とは、こうした自ら白色テロをふるう政治警察があらゆる人びとを日常的に監視し、好き勝手に「判断」「捜査」して処罰の対象とする、とんでもない攻撃だ。

被曝と帰還の強制に反対してレンタカーを借りて福島現地に調査を行ったことを「白タク行為」とデッチあげた弾圧。障害者作業所団体が労働運動のために集会会場を借りたことを「詐欺」とした弾圧。いずれも不当逮捕を完全黙秘・非転向の闘いと大衆的な怒りで粉碎した。沖縄の反基地闘争への弾圧も共謀罪の先取りだ。すべて運動つぶし、団結破壊が目的だ。しかし仲間との団結に徹底的に依拠して闘えば打ち砕ける。弾圧は逆に権力の墓穴に転じるのだ。共謀罪は何よりも労働組合への弾圧を最大の狙いとしている。法案は共謀罪の適用対象として「死刑または無期もしくは長期4年以上の懲役・禁錮が定

められている罪」を列記している。そこには逮捕、監禁、強要、信用毀損、威力業務妨害、恐喝、建造物損壊などが含まれている。これまでも労働組合の団体交渉が「強要」にデッチあげられ、ビラまきや街頭宣伝が「会社の信用を毀損した」として弾圧の口実とされた。共謀罪の狙いと極反動性は、労働組合弾圧としてとらえれば鮮明になる。絶対反対の旗を断固うち立てて、安保戦争法国会を上回る怒りを組織しよう。

民営化・総非正規化との全面対決が始まった

安倍・小池らの「働き方改革」も、共謀罪攻撃と一体である。攻撃の核心として、「残業100時間」による8時間労働制の解体がしかけられている。これに対して労働者の怒りが激しくわき起こっている。「働き方改革」に屈服してその手先に転じた既成の労働運動幹部は、組合員大衆から完全に見放されている。国鉄闘争、階級的労働運動が、総非正規職化と分断に腹の底から怒る膨大な数の労働者、青年・学生から求められている。

非正規職労働者の大量解雇、総非正規化攻撃として始まっている「2018年問題」は、第2の国鉄分割・民営化攻撃そのものである。動労千葉がJRの外注会社・千葉鉄道サービス(CTS)の組合員とともにこの攻撃に立ち向かい、動労水戸が被曝労働拒否で原発と福島切り捨て攻撃に対決している。JR資本に対し動労総連合が全国で総決起した3月闘争は、安倍政権と資本家階級をガタガタに揺さぶった。

4・1浪江現地闘争は、安倍政権の意を受けたJR資本による常磐線浪江延伸を徹底弾劾し、その犯罪性を暴いた。それは小池都知事による福島避難者追い出

しに抗議する3・31都庁包囲デモと一体で闘われた。復興相・今村雅弘の暴言は、これらの闘いに追い詰められた安倍の本音だ。

1～3月の闘いをとおして、戦争と民営化攻撃のもとでの安倍政権・日本会議・日本維新の会らによる巨大な権力犯罪の氷山の一角が、森友学園事件、加計学園事件として腐臭を放ちながら突き出された。築地・豊洲問題も、最悪の猛毒地帯に市場を移転させ、11市場すべてを民営化する攻撃であり、小池のペテンが暴かれつつある。

そして都庁をめぐっては、都営交通の民営化絶対反対の闘い、保育・教育の民営化など都の丸ごと民営化との闘いが開始された。さらに、反原発闘争に立ち上がったことを理由に解雇された都庁の非正規職労働者が、劣悪極まる労働条件の職場から怒りの決起を開始した。小池を追いつめ、その正体を暴き、都の全労働者の怒りを解き放っていく決定的な闘いが始まった。国鉄闘争・都労連闘争・都議選闘争を一体として断固闘おう。

はいがいしゅぎせんどう くだせんそうぜつたいはんたい たたか  
排外主義扇動うち碎く戦争絶対反対の闘いを

あべ にちべいきょうどうせいめい いま にちべいあんぼどうめい せかい  
トランプと安倍の2・10日米共同声明によって、今や日米安保同盟は世界で  
もっと きょうぼう かくせんそうどうめい つづ べいこくむちょうかん ほうにち  
最も凶暴な核戦争同盟となつた。続く3・16米国務長官ティラーソン訪日が、  
ちようせんはんとう しんりやくせんそう につてい さんせん ごうい ぐたいてきけいかく つ  
朝鮮半島への侵略戦争と日帝の参戦について合意し、その具体的計画を詰める  
ば いはく 場となつたことは明白だ。

う あべ べいぐん こうげきちよく ひがし たいりょう  
これを受けて安倍は、米軍の4・7シリア攻撃直後に「東アジアでも大量  
はかいへいき きょうい しんこく どうめいこく せかい あんぜん たい だいとうりょう つよ  
破壊兵器の脅威は深刻だ。同盟国と世界の安全に対するトランプ大統領の強い  
にほん たか ひょうか の きょうぼうざいこつかい きょうこう  
コミットメントを日本は高く評価する」と述べた。そして共謀罪国会の強行

に突き進むと同時に、国家安全保障会議（N S C）で「有事発生への対処方針」として、在留邦人保護や避難策、北朝鮮からの難民対策」を協議し、国会で「サリンを弾頭につけて着弾させる能力を北朝鮮は保有」とあおり立てている。

今こそ戦争絶対反対の立場を行動で示そう。毎日たれ流される「北朝鮮の挑発」なる排外主義キャンペーンと対決し、労働組合こそ腹を固めて先頭で闘おう。公務公共職場や交運職場をはじめ労働現場に戦争動員が強制されつつある。日韓米の労働者階級が国際連帯を貫いて真正面から闘えば、戦争を始めると前に必ず阻止できる。

日本共産党は、プロレタリア革命を裏切るスターリン主義の本性をあらわにしている。朝鮮戦争の切迫に対して「国連による北朝鮮制裁強化」を要求し、天皇制に屈服し、都議会では極右・小池都知事を支持する「小池与党」と化している。日本共産党の党员・支持者はスターリン主義の党と決別し、革共同に結集してともに闘おう。

今や全世界で、戦争と対決し、民営化・非正規化と闘う労働運動が発展している。国際連帯と国鉄決戦の力で5月沖縄闘争を大成功させよう。動労総連合の全国建設をさらに進め、6月国鉄闘争全国集会に結集しよう。

安倍・小池と対決する都議選決戦にかちぬき、闘う労働運動の拠点建設、階級の指導部建設と一体で、新しい労働者の政党を登場させよう。